Sección Página 30.09.2009 **Nacional** 5

Agilizan entrega de apoyos damnificados en Veracruz

familias afectadas por las lluvias de dará especial atención. los últimos días en la entidad, con la entrega de despensas y diversos artículos de primera necesidad.

Comunicaciones en el estado, hasta el último reporte que se tenía eran 33 caminos y 27 puentes los que resultaron dañados, principalmente en la zona norte, en los municipios de Tecolutla, Papantla, Espinal y San Rafael.

Señaló que se aplican las acciones necesarias para apoyar a las localidades afectadas en ese rubro, con el trasladado de maquinaria para retirar derrumbes y su posterior habilitación.

En tanto, la Cruz Roja Mexicana anunció que este día iniciaría el envío de víveres y productos de higiene a unas nueve mil 500 familias damnificadas en el estado.

El coordinador nacional de socorro de la Cruz Roja Mexicana, Isaac Oxenhaut, informó que este martes

tintos niveles de gobierno mantienen las localidades más afectadas, princiacciones de evaluación y atención a palmente de la zona norte, a donde se

La Secretaría de Protección Civil. estatal indicó que se espera la dismi-De acuerdo con la Secretaría de nución de nublados y del potencial de lluvias, además de recuperación de la temperatura, sin embargo, exhortó a mantener las medidas preventivas ante cualquier eventualidad.

> Agregó que continúan los monitoreos en ríos que cruzan el estado, en especial en las zonas del Papaloapan y Coatzacoalcos, los cuales presentan tendencia a estabilizarse en los próximos días.

Más daños

Mientras tanto, en Hidalgo, un nuevo derrumbe de cerro sobre una carretera que comunica a la Huasteca hidalguense, provocó que una comunidad del municipio de Huazalingo quedara parcialmente aislada. Pública estatal.

Detalló que la humedad que se ha generado por las lluvias de los últimos días provocó que el cerro se desgajara y el material sólido bloqueara completamente un importante tramo carretero de esa zona de la Huasteca, que comunica a la cabecera municipal de

El derrumbe tuvo lugar en la carretera estatal Tehuetlán-Huazalingo, a la altura de la comunidad de Yatipan, en el kilómetro 7+00.

En ese punto, por lo menos 150 metros de cinta asfáltica se vieron cubiertos por toneladas de tierra, piedras y árboles que se vinieron abajo junto con el alud, que alcanzó una altura de hasta cuatro metros.

Hasta hoy se mantenía parcialmente incomunicada esa zona, por lo que personal del ayuntamiento trabaja con maquinaria pesada para remover varias toneladas de escombro que tapan el camino.



La Cruz Roja Mexicana recibió un donativo por 250 mil pesos de una empresa de modas, los cuales serán destinados a los damnificados por las lluvias en el estado de Veracruz.



Página 1 15773.80 \$ 1: Tam: 331 cm2 HMARTINEZ